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Henriette Reker 

 

Köln, 14. Februar 2018 

 
 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der 

Bezirksvertretung Innenstadt am 8.3.2018 aufzunehmen. 
 

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen: 

 

Die Verwaltung wird gebeten, die Bezirksvertretung Innenstadt im Rahmen eines 

Runden Tisches 2- bis 3mal pro Jahr über aktuelle Radprojekte und den 
Bearbeitungsstand des Radverkehrskonzepts Innenstadt (RVKI) zu informieren. 

 

Begru ̈ndung: 

Nachdem das Team des Fahrradbeauftragten nun personell aufgestockt wurde 
und die konkrete Umsetzung des RVKIs erfolgt, bietet es sich an, einen engen 

Kontakt mit der Politik zu pflegen. Die Form des Runden Tisches hat sich in der 

Vergangenheit als überaus praktisch erwiesen und sollte institutionalisiert 

werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez. Antje Kosubek, Bündnis 90/Die Grünen 

gez. Regina Börschel, SPD-Fraktion 
gez. Michael Scheffer, Fraktion Die Linke 

gez. Adrian Kasnitz, Deine Freunde 


